

A22 Steffen Pfeufer

Tagesordnungspunkt: 4.2. Wahl von 23 offenen Plätzen

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

da ich im RV Hannover neu und noch ziemlich unbekannt bin, möchte ich mich zunächst vorstellen:

Ich bin 31 Jahre alt und komme gebürtig aus dem Landkreis Nienburg/Weser.

Auch wenn ich bereits zuvor mit den Grünen sympathisiert habe, entschied ich mich zwei Wochen vor der Bundestagswahl 2017 dazu, aktives Mitglied dieser Partei zu werden. Der Gedanke, dass eine rechtsextreme Partei wie die AfD in den Bundestag einzieht, hat mich so erschüttert, dass ich meinen Teil dazu beitragen wollte, gegen die Diskriminierung Schutzbedürftiger und gegen Rechtsextremismus im Allgemeinen vorzugehen. Auch der Klimawandel sowie der konservative Führungsstil waren weitere Gründe für meinen Parteieintritt.

Während meiner Zeit im KV Nienburg hatte ich folgende Ämter inne:

2018 – März 2025: Mitglied des Kreisvorstands

2023 – März 2025: Kreisschatzmeister

2021 – 2024: Mitglied im Gemeinderat Wietzen

2020 – 2023: Vorsitzender des OV Weser-Aue

Seit April 2024 wohne ich im Stadtteil Hainholz und studiere im letzten Semester Politikwissenschaft an der LUH Hannover. Aufgrund meines Wohnortwechsels und aus zeitlichen Gründen habe ich mich entschieden, Mitglied bei den Grünen in Hannover zu werden.

Meine Interessen liegen in den Bereichen Arbeit und Soziales, Bildung und Demokratie. Mein Herzenthema ist die Ukraine – ein Thema, das mir aus persönlichen Gründen schon vor dem russischen Angriffskrieg am 24. Februar 2022 sehr am Herzen lag.

Es wäre mir eine große Freude, als Delegierter diesen Regionalverband vertreten zu dürfen.

